

CONGRATULATIONS

La miseria se redujo un 19 por ciento en gobierno Lula



imprimir



enviar a un amigo



newsletters



RSS

22/09/2006 - 14:55(GMT)

Río de Janeiro, 22 sep (EFE)- El número de brasileños en la miseria se redujo un 19,18 por ciento entre el 2003 y el 2005, período que corresponde a los tres primeros años de gobierno del presidente Luiz Inácio Lula, según un estudio divulgado hoy.

↓ Este artículo continúa abajo ↓



El porcentaje de brasileños ubicado por debajo de la línea de miseria pasó del 28,2 por ciento en el 2003 al 22,7 por ciento en él 2005, según los cálculos del centro privado de estudios Fundación Getulio Vargas.

De acuerdo con la Fundación, cerca de 41 millones de personas estaban ubicadas por debajo de la línea de la miseria en Brasil en 2005, es decir que tenían una renta per cápita mensual inferior a 121 reales (unos 56 dólares).

El nivel de miseria calculado para el 2005 es el menor desde 1993 (35,3 por ciento de la población), cuando ese prestigioso centro de estudios comenzó a medir la pobreza en Brasil.

De acuerdo con la Fundación Getulio Vargas, la fuerte caída de la miseria en los tres primeros años de gobierno de Lula sólo es comparable a la registrada entre 1994 y 1995, cuando la población comenzó a beneficiarse del plan de ajuste que puso fin a años de inflación descontrolada.

El Plan Real, que Fernando Henrique Cardoso lanzó como ministro de Hacienda en 1994 y consolidó como presidente (1995-2002), redujo la miseria un 18,5 por ciento entre 1993 y 1995 gracias al control de la inflación.

Según el autor del estudio, Marcelo Neri, las políticas de distribución de subsidios para los más pobres puestas en práctica por Lula funcionaron como una especie de "segunda parte del Plan Real" para reducir la miseria.

Neri considera que la fuerte reducción de la miseria ayuda a explicar el favoritismo de Lula en las encuestas de intención de voto para las elecciones presidenciales del 1 de octubre y la alta aprobación popular de su gobierno pese a las acusaciones de irregularidades contra su partido.

Según el estudio de la Fundación, la miseria viene cayendo más rápido en las áreas rurales que en las urbanas.

El porcentaje de brasileños que viven en el campo ubicados por debajo de la

línea de miseria cayó del 62,79 por ciento en 1993, al 52,31 por ciento en 2003 y al 45,74 por ciento en 2005.

En las ciudades ese porcentaje pasó del 22,16 por ciento en 1993, al 21,25 por ciento en 2003 y al 16,22 por ciento en 2005. EFE cm/ar

Terra/EFE



imprimir



enviar a un amigo



newsletters



RSS RSS

MÁS EN NOTICIAS

El euro sube hasta 1,2805 dólares

Comisión Europea aprueba la fusión entre Abertis y Autostrade

"Vigilancia" de Francia sobre la situación de Total en Rusia

CE autoriza compra de productora de televisión All3Media

Principio de acuerdo franco-ruso sobre autopistas en Rusia

UE impone controles estrictos a productos pesca importados Brasil

Wal-Mart invertirá 150 millones de dólares en Argentina

Total explotará el yacimiento de Toppo Basso en Italia

ARTICULOS MÁS LEÍDOS

Schwarzenegger: mexicanos se deben asimilar a cultura de EEUU

Incendio en planta química fuerza desalojo de miles en Carolina del Norte

Piden que ex congresista Foley nombre a su presunto abusador

Cura pedófilo se confiesa en documental

Entierran a víctimas de matanza en escuela amish

Asesino colegio amish confesó a su esposa haber cometidos abusos

Ads by Google

Industria de carne y aves

Productores/Compradores y NoticiasOferta/Demanda mundial
meat.eFreshportal.com

Trading de valores online

Registro de valores profesional yAnálisis. ¡Precios reales de Bolsa!
www.SaxoBank.com

¿Sos Argentino?

Telefonia desde Argentina, paraArgentinos, a precios Argentinos
www.holaargentina.com

MÁS GALERÍAS DE FOTOS >



Tailandia, golpe de estado. Setiembre 2006



A 21 años sismo en México



Asamblea General de la ONU



Fotos Semana 1 22 septiemb 2006

TERRA TV >



Caos en aeropuerto de Los Angeles: Severas medidas de seguridad en aeropuertos tras arruinar plan terrorista.



Astronauta Ellen Ochoa - Tragedia del Columbia

Impacto en su carrera de la tragedia del transbordador espacial



Astronauta Ellen Ochoa - Misiones Espaciales

Sus cuatro viajes al Espacio